



WEBINAR SERIES

ACUERDO DE ESCAZÚ Y SU IMPACTO EN LA INDUSTRIA DE PETRÓLEO, GAS Y ENERGÍA EN AMÉRICA LATINA Y EL CARIBE

INTRODUCCIÓN ACUERDO ESCAZÚ

MARTES 24 DE SEPTIEMBRE

2024

12:00 PM

GMT-3 (Buenos Aires/Santiago/Montevideo)

IDIOMA ESPAÑOL / INGLÉS (Traducción simultánea disponible)



En este webinar, vamos a explorar el Acuerdo Escazú, su contexto y el alcance de este crucial acuerdo internacional que impacta a la industria del petróleo, gas y energía en América Latina y el Caribe.

El Acuerdo Escazú, oficialmente conocido como el Acuerdo Regional sobre Acceso a la Información, Participación Pública y Justicia en Asuntos Ambientales, fue adoptado el 4 de marzo de 2018 en Escazú, Costa Rica, durante un evento de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre el Desarrollo Sostenible. Este tratado histórico, que se inscribe como el primer acuerdo internacional en la región que incluye disposiciones sobre los derechos de los defensores del medio ambiente, busca garantizar el acceso a la información ambiental, fomentar la participación pública en la toma de decisiones relacionadas con el medio ambiente y asegurar justicia ambiental.

Hasta la fecha, 25 países de América Latina y el Caribe han firmado el Acuerdo Escazú, siendo ratificado por 16 de ellos: Antigua y Barbuda, Argentina, Belice, Bolivia, Chile, Dominica, Ecuador, Granada, Guyana, México, Nicaragua, Panamá, San Vicente y las Granadinas, San Cristóbal y Nieves, Santa Lucía y Uruguay. La implementación de este acuerdo es esencial no solo para proteger el medio ambiente, sino también para asegurar los derechos de las comunidades y los activistas ambientales.

Este evento es una colaboración entre la Asociación Colombiana de Petróleos (ACP) y Arpel.

REGÍSTRESE AHORA

Por mayor información:
eventos@arpel.org.uy

DISERTANTES



Germán Zarama

Gerente para América Latina y El Caribe, OECD Centre for Responsible Business Conduct



Luis Felipe Guzmán

Profesor,
Universidad Externado de Colombia



Claudia de Windt

Directora Ejecutiva,
IIJS Instituto Interamericano sobre Justicia y Sostenibilidad



MODERADOR

Paulo Pérez

Director, CONSGA Consultoría y Gestión Ambiental SAS BIC

**AGENDE EL PRÓXIMO
WEBINAR DE ESTA SERIE:**

ANÁLISIS DEL ACUERDO ESCAZÚ EN EL CONTEXTO DE LA COP10 SOBRE BIODIVERSIDAD EN CALI, COLOMBIA 2024

MIÉRCOLES 20 DE NOVIEMBRE DE 2024

12:00 PM GMT-3 (Buenos Aires/Santiago/Montevideo)